

13/12/2024 Fecha: Vpe: \$413.356 Tirada:

Vpe pág:

\$3.766.230 Difusión: Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación:

Audiencia:

30.000 10.000 10.000

10,98%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Pág: 3

Fallece el hombre de 46 años que ingresó a urgencias con el 95% de su cuerpo quemado

Este jueves el Hospital Regio-nal de Concepción dio a conocer que el hombre de 46 años que in-gresó el día miércoles con graves quemaduras en su cuerpo falle-ció a causa de estas lesiones. Aunque el caso está en investigación, los primeros antecedentes dan los primeros antecedentes dan cuenta de que el sujeto se habría quemado en el centro penquista, ingresando de esta forma a la Ca-tedral de la ciudad, desde donde fue llevado a urgencias. Claudio Baeza, director del re-cinto hospitalario, explicó que el paciente presentaba una extensa quemadura sobre el 95% de su cuerno, además de un compro-

cuerpo, además de un compro-miso importante en la vía aérea, siendo la gravedad de estas lesio-nes lo que le provocó la muerte a las 23:25 horas de la noche del miércoles por el compromiso or-

gánico que presentaba. Desde Desarrollo Social indi-caron que el hombre vivía en si-



El sujeto vivía en situación de calle desde el año pasado.

tuación de calle desde el 2023, indicaron que al momento de con un diagnóstico clínico de patología de salud mental y consumo problemático de sus-tancias, para lo cual estaba en tratamiento. Desde Carabineros

encontrarlo en la Catedral la víctima no aceptó la ayuda que le ofrecieron, les pidió alejarse, por lo que solo pudieron solici-tar una ambulancia.